



Gardelegen gelingt die Titelverteidigung bei den Oldies

(Diesdorf). Am Mittwochabend vor dem Vatertag fand auf der Sportanlage des Diesdorfer SV, „Am Wohld“, das Finale der Altherren statt. Ab 18.30 Uhr standen sich der Titelverteidiger SSV 80 Gardelegen und die Spielgemeinschaft Chüden/Pretzier gegenüber. Die Rolandstädter, denen eine Woche zuvor in der Meisterschaft die erneute Titelverteidigung gelang, gingen als Favorit in die Partie. Allerdings hatte sich die SG fest vorgenommen, den Gardelegern das Leben so schwer wie möglich zu machen. Dies sollte ihnen über weite Strecken der Partie auch gelingen. Am Ende zog man sich gut aus der Affaire und der SSV 80 tat sich lang Zeit schwer. Nach dem Abpfiff von Schiedsrichter Stephan Bock (Diesdorfer SV) konnte sich Gardelegen dennoch über einen 3:0-Erfolg freuen und die Korken knallen lassen und die Titelverteidigung perfekt machen.

Bericht vom: Mittwoch, 25. Mai 2022

Endspiele stehen auf dem Programmplan



(Diesdorf). An diesem Mittwoch und Donnerstag ist der Diesdorfer SV Ausrichter der beiden Kreispokalendspiele im Senioren-Bereich. Am Mittwochabend ab 18:30 Uhr

duellieren sich die Altherren der SG Chüden/Pretzier und die Ü32 des SSV 80 Gardelegen. Die Rolandstädter sind Titelverteidiger und gehen nach dem erneuten Titelgewinn in der Liga als klarer Favorit in dieses Endspiel. In der Meisterschaft gab es jeweils zwei Siege für die Gardelegener. Dennoch werden die SG-Kicker alles in die Waagschale werfen, um eine Überraschung zu schaffen.



Im Finale der Herren, das am Donnerstag um 11:00 Uhr in Diesdorf angepfiffen wird, scheinen die Vorzeichen ähnlich zu sein. Der Landesklassenvertreter SV Eintracht Salzwedel ist in der Liga Tabellenführer und geht als Favorit in die Partie. Doch die junge FC-Elf um ihren Trainer Marco Siebenmorgen haben eine tolle Pokalsaison gespielt und sogar im Halbfinale den Rekordsieger SV Liesten ausgeschaltet und werden daher mit breiter Brust in dieses Endspiel gehen. Die Zuschauer können sich auf ein spannendes Finale freuen.

Bericht vom: Montag, 23. Mai 2022